



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

**RESUELVE**

Manifiestar su total preocupación y rechazo ante las expresiones del vocero oficial del Gobierno de la República de Chile, Andrés CHADWICK, involucrando a Organizaciones Sociales de nuestro país en las movilizaciones que los propios estudiantes chilenos realizan en defensa de sus derechos.

  
**Alicia SANCHEZ**

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*



## FUNDAMENTOS

Los estudiantes chilenos vienen llevando adelante una serie de acciones de protesta ante la problemática socioeconómica que los enfrenta a su propio gobierno.

No es la intención de esta iniciativa debatir la problemática en si mismo, habida cuenta de la independencia propia de cada país y cada gobierno para poner en práctica sus propias iniciativas.

Pero cuando el vocero oficial del Gobierno de la República de Chile, Andrés CHADWICK involucra a Organizaciones Sociales de nuestro país en dichas protestas, sin respaldo demostrativo alguno en dichas expresiones, está perjudicando las relaciones bilaterales que ambos países mantienen en común.

Varios son los artículos publicados por la prensa chilena demostrando que los activistas involucrados en las distintas protestas, provocando daños y destrozos durante las mismas, formarían parte de las mismas fuerzas de seguridad del mismo país, buscando generar ilegalidad y lograr la detención de los dirigentes estudiantiles intentando apagar la protesta en si mismo.

Es claro que el modelo de protesta argentino surgido durante los años 90 se ha convertido prácticamente en un verdadero modelo para muchas sociedades del mundo entero como accionar de protesta, habida cuenta de la fastuosa difusión dada a las mismas en su tiempo, por lo que no es difícil deducir que los estudiantes chilenos también la han adoptado como metodología; pero de ahí a la intervención directa de ciudadanos argentinos en esas protestas existe una distancia enorme y, plantearlo tan abiertamente como lo ha hecho el vocero oficial del gobierno chileno, representa una seria denuncia que puede llegar a perjudicar sensiblemente la relación entre ambos países, más aún cuando se convierte en una denuncia pública sin el curso judicial que debería haber correspondido tal ilegalidad.

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo velar por la mejor relación entre las naciones con base fundamental en nuestra integridad y convicciones sobre la libertad de los pueblo, solicito el acompañamiento de la presente iniciativa.

  
**Alicia SANCHEZ**  
Diputada  
Bloque Frente Para la Victoria